

Fecha: 03-02-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Minga quinchaína sale en ayuda de damnificados por incendios de Quillón

Pág.: 6
 Cm2: 392,2
 VPE: \$ 242.015

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Minga quinchaína sale en ayuda de damnificados por incendios de Quillón

Una camionada de donaciones se reunió en esta actividad solidaria.

FOTOS: MUNICIPIO DE QUINCHAO



EL FIN DE SEMANA SE CARGÓ EL CAMIÓN PARA SU TRASLADO A QUILLÓN PARA IR EN AYUDA DE LOS DAMNIFICADOS POR LOS INCENDIOS.

Krishna Hernández Carrasco
 cronica@laestrellachiloe.cl

Hasta la comuna de Quillón, en la Región del Ñuble, arribó la ayuda reunida gracias a la Minga Solidaria impulsada desde Quinchao, iniciativa que logró convocar a organizaciones sociales, folcloristas, medios de comunicación y a la comunidad en general.

El esfuerzo permitió reunir aportes destinados a vecinos afectados por los incendios forestales, concretando el envío de un camión con ayuda desde el sur del país hacia la zona afectada.

La instancia emergió a partir de un trabajo conjunto entre distintas organizaciones locales, servicios públicos, medios de comunicación y pobladores de la comuna, quienes se coordinaron para canalizar la ayuda de manera solidaria y ordenada. A través de diversas actividades comunitarias y aportes provenientes de sectores urbanos, rurales e insulares, se logró reunir una carga significativa destinada a las familias damnificadas.

El presidente de la Agrupación Comunal Folclórica



ACOPIO DE LAS ESPECIES RECOLECTADAS EN ACHAO.

de Quinchao, Braian Delgado, explicó cómo se fue articulando esta acción solidaria a nivel comunal, en donde comentó que "tuvimos una reunión donde convocamos a Bomberos de Achao, a la Municipalidad de Quinchao, a Cárdenes Producciones, Radio Nahuel, entre otros, para ver qué podíamos hacer como comuna para ir en ayuda".

"En el caso de los folcloristas, nos encargamos de realizar un show solidario en la costanera de Achao, donde participaron unos nueve conjuntos folclóricos de la isla", dijo.

Delgado agregó que la campaña incluyó un despliegue territorial amplio. "Se realizó una caravana recorriendo sectores rurales

de la comuna, también llegaron lanchas desde las islas Caguach y Quenae con ayuda y finalmente pudimos concretar un camión rampa que salió el día sábado rumbo a la región de Ñuble, específicamente a la comuna de Quillón", acotó.

"Todo esto fue posible también gracias a Juvenal Mansilla, transportista local, quien tuvo la gentileza de realizar el viaje sin ningún costo, lo que nos permitió cumplir la meta de enviar un camión como comuna de Quinchao", indicó la fuente.

Desde el municipio, Mónica Bustamante, titular de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), valoró la coordinación intercomunal y el impacto de la

ayuda entregada, agregando que "hemos coordinado con el municipio de Quillón, una comuna que no había recibido tanta ayuda, y estaban muy agradecidos de que desde un territorio tan al sur se pudiera llegar hasta allá, y realmente fue un trabajo arduo, pero con muy buenos resultados".

COMPROMISO

La funcionaria también destacó el compromiso de quienes participaron en la logística de la campaña. "Quiero agradecer especialmente a los trabajadores de la empresa de aseo, islas y áreas verdes, que estuvieron desde el día uno trasladando la carga desde las islas, junto a Bomberos, lo que fue fundamental para concretar esta ayuda", añadió.

En tanto, el alcalde de Quinchao, René Garcés (indep. pro PS), resaltó que esta minga solidaria refleja el espíritu colaborativo y el sentido de comunidad que caracteriza a los territorios insulares, donde la unión entre vecinos, organizaciones y autoridades permite responder de manera concreta ante situaciones de emergencia. ☀